

## Sur la corde raide: Cristina Gallach

Elle est le Porte-parole de Javier Solana, le Haut Représentant de Conseil de l'UE. En juin 2009 elle a été choisie par le "Financial Times" comme l'une de **30 Euroétoiles** qui influencent la politique et la législation à Bruxelles publiquement et aussi en coulisses.

Lors du Forum Global nommé "Communication on Top", Mme. Gallach mènera une conférence sur **l'UE les communications externes**. Son discours sera-t-il général ou plutôt basé sur son expérience ? C'est un secret pour les organisateurs de l'événement. Nous lui avons demandé d'envoyer un résumé de son discours et elle a refusé et a répondu "je n'ai pas besoin de lire quand je donne un discours".

Une chose est certaine. La communication externe dans la politique est "une promenade sur la glace". Même s'il est nécessaire de parler apparemment et honnêtement ou soigneusement et allégoriquement ... si vous voulez entendre l'opinion d'un maître dans la communication politique vous pouvez rejoindre le Forum qui aura lieu à Davos, en Suisse le 8-10 février 2010.

Peut-être cela vous aidera t'il à voir la différence entre le transparent et le secret.

Pour plus d'informations visitez [www.forumdavos.com](http://www.forumdavos.com)  
Ou contactez-nous sur [press@forumdavos.com](mailto:press@forumdavos.com)